



Ciudad de México, a 14 de mayo de 2023

CONCLUYE AGEPSA SEGUNDA SEMANA DE PROTECCIÓN CONTRA RIESGOS SANITARIOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO

- *Del 24 al 28 de abril del presente año, se realizaron 45 verificaciones sanitarias en la capital del país*
- *Las actividades se llevaron a cabo en las Alcaldías Cuajimalpa, Tlalpan, Xochimilco, Iztapalapa y Tláhuac*

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), a través de la Agencia de Protección Sanitaria (AGEPSA), en conjunto con la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS), concluyeron las actividades de la Segunda Semana de Protección contra Riesgos Sanitarios de la Ciudad de México que tiene como objetivo proteger a la población de riesgos a la salud provocados por el uso y consumo de bienes y servicios.

Del 24 al 28 de abril de este año, se realizaron 45 verificaciones sanitarias; entregaron 25 constancias de buenas prácticas de higiene en el manejo de alimentos y bebidas; hicieron 69 mediciones de cloro libre residual del agua que llega a los mercados y domicilios, tres tomas de muestra de agua para identificar la presencia de organismos dañinos a la salud. Además, se realizó la cloración de 16 depósitos con un total de 142 mil 500 litros de agua y se entregaron 2 mil frascos de plata coloidal.

También se brindaron 3 mil 530 pláticas a personas encargadas y trabajadores de establecimientos mercantiles y a la población sobre manejo higiénico de alimentos, limpieza de depósitos de agua, lavado de manos, manejo adecuado de residuos, excretas y control de fauna nociva, se entregaron 8 mil 286 materiales impresos y 3 mil 229 utilitarios como cubetas, botes e imanes con mensajes alusivos a estos temas.

Lo anterior, con el fin de intensificar las acciones de fomento y vigilancia sanitaria, así como de saneamiento básico en colonias y pueblos prioritarios de la capital del país.

El lunes 24 se llevaron a cabo pláticas en la Alcaldía Xochimilco con el tema de comunicación de riesgos-inocuidad alimentaria, para fortalecer el conocimiento y aplicación de las buenas prácticas de higiene en el proceso de preparación de alimentos y bebidas, en el Mercado Público Xochimilco y Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES) Deportivo Xochimilco.



El martes 25, en la demarcación Tlalpan se ofreció capacitación sobre productos engaño-farmacovigilancia-control sanitario a los responsables de los comités de farmacovigilancia de los hospitales de SEDESA.

También se dieron pláticas a la población sobre cómo identificar medicamentos falsificados y notificar reacciones adversas a medicamentos y vacunas, así como verificaciones sanitarias referentes a alertas sanitarias por medicamentos falsificados y productos engañosos.

El miércoles 26, en la demarcación Cuajimalpa, se brindó asesoría a los responsables de establecimientos mercantiles para que realicen altas, modificaciones o bajas en su aviso de funcionamiento, así como saneamiento básico y espacios libres de humo de tabaco, emisiones y vapeo en los mercados públicos Cuajimalpa y el Contadero.

El jueves 27, en la Alcaldía Iztapalapa, se ofrecieron actividades lúdicas y capacitaciones referentes a los daños a la salud y a las restricciones para la venta, exhibición, publicidad y consumo de productos de tabaco y vapeo en el Mercado Público Iztapalapa Número 39. Además, en el PILARES “Gabriela Mistral” se desarrolló el “Rally Jaque al Vape” y pláticas de riesgos a la salud asociados con el consumo de benzodiazepinas dirigidas a alumnos de la secundaria 253 “José Natividad Macías” y del PILARES.

Asimismo, se efectuaron verificaciones sanitarias para constatar el cumplimiento de las restricciones para la venta, exhibición, publicidad y consumo de productos de tabaco y vapeo.

El viernes 28, en Tláhuac, se desarrollaron actividades con el tema de pueblos originarios-medicina tradicional, resaltando los aportes de los pueblos de la Ciudad en el uso de las plantas medicinales y aspectos nutrimentales.

Para mayor información la AGEPSA invita a visitar el sitio <https://agepsa.cdmx.gob.mx/> y el Twitter @AGSANITARIA.

---oo0oo---